

Beschluss (in geänderter Form):

Die Stadtverwaltung wird beauftragt, dem Rat Vorschläge für geeignete Formen von Ehrungen hallescher Bürgerinnen und Bürger zu unterbreiten und in Form einer Satzung über die Verleihung von Ehrenbürgerrechten, Ehrenbezeichnungen und weiteren Ehrungen zur Beschlussfassung vorzulegen.

Anmerkung:

Der ursprüngliche Beschlussvorschlag lautete:

1. dem Stadtrat eine Auflistung von bisher in Halle bestehenden Formen von Ehrungen und, soweit möglich, der Zahl geehrter Bürgerinnen und Bürger zukommen zu lassen,
2. zu recherchieren, welche Formen der Ehrung bürgerschaftlichen Engagements und von Verdiensten um das Wohl der jeweiligen Stadt in den anderen Großstädten zur Anwendung kommen,
3. dem Rat Vorschläge für geeignete Formen von Ehrungen **für Bürgerinnen und Bürger der Stadt** zu unterbreiten, die zukünftig in Halle vorgenommen werden könnten.